

# Rotura de red húmeda provocó enorme fuga de agua en el HRA

Columna de agua fue percibida por pacientes y transeúntes del sector durante la mañana del miércoles.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella

restituyendo la normalidad.

**G**ran conmoción generó ayer entre los pacientes, funcionarios y transeúntes que se desplazaban en las inmediaciones del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) Dr. Leonardo Guzmán, una súbita columna de agua de más de 15 metros de altura que emergió justo frente al edificio.

En efecto, la columna correspondía a una masiva fuga de agua generada en horas de la mañana cuando, un camión externo al recinto de salud, golpeó accidentalmente un grifo de la red húmeda del HRA.

El hecho fue grabado por algunos transeúntes y viralizando rápidamente a través de las redes sociales, lo que generó también la duda de los usuarios del HRA que no sabían si iba a ser posible el acceso al lugar. No obstante, equipos del mismo hospital rápidamente acudieron a atender la emergencia, lo cual fue subsanado dentro de un lapso de 20 minutos,

## CONCESIONARIA

Fue la misma empresa a cargo del Hospital Regional, Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI, quienes a través de un comunicado explicaron lo ocurrido.

“Desde la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI informamos a funcionarios, pacientes y a la comunidad en general que, durante la mañana de hoy (ayer), se registró un incidente en el sector de descarga de la Central de Alimentación del Hospital Regional de Antofagasta. Un camión perteneciente a una empresa proveedora, ajena a nuestra Sociedad Concesionaria y a sus empresas subcontratadas, impactó una válvula de la red húmeda del hospital, provocando una fuga de agua que fue contenida y subsanada de manera oportuna por nuestro personal técnico especializado”, explicaron.

Por lo anterior, agregaron que “este incidente no generó interrupciones en



FOTO: CEDIDA

COLUMNA DE AGUA FOTOGRAFIADA POR UN PACIENTE DESDE EL INTERIOR DEL HRA.

el normal funcionamiento del Hospital Regional de Antofagasta ni en la atención de sus pacientes. La fuga fue rápidamente sectorizada para evitar afectaciones en el funcionamiento general de la red húmeda en el resto del recinto hospitalario. De forma inmediata, se iniciaron

los trabajos de reparación correspondientes con el objetivo de restablecer el sistema a la brevedad”.

Recordemos que el hecho llamó la atención de la comunidad debido a los incidentes de filtraciones que se han registrado en el recinto hospitalario durante el año en curso. 🌧️

**15**

**metros aproximadamente de altura media** la columna de agua que emergió frente al HRA.